

Las familias aragonesas prefieren la escuela pública a la privada o concertada

El proceso de escolarización en Aragón continúa y, tras la celebración de estas comisiones y la realización de sorteos, las listas provisionales de admitidos se publicarán el día 10 de mayo. Tras unos días de alegaciones, las listas definitivas se conocerán una semana más tarde.

El proceso se está desarrollando con normalidad y de los datos recogidos se desprende una mayor apuesta por la pública por parte de las familias. De hecho, la red pública crece en todo Aragón.

En territorio zaragozano sube dos puntos el porcentaje de escolarización en la pública respecto a la concertada. En concreto, en este proceso han elegido la escuela pública un 78,43% de los alumnos, frente a un 76,29% en el pasado. Cuarte de Huerva es uno de los municipios con un incremento mayor al pasar de un 72,4% de alumnos en la pública al 78% en este proceso, **al igual que Calatayud, del 66% a 71,6%.**

En Zaragoza capital y sus zonas de escolarización - Utebo, Pastriz, Villamayor -, la pública ha crecido un 0,6% al pasar de un 55,56% el año pasado a un 56,17% en este. Los datos reflejan que la estrategia de innovación del Departamento de Educación ha supuesto un incremento de demanda en los centros con proyectos como la escolarización anticipada a los 2 años. Como ejemplo, y pese al descenso demográfico, en la zona 7 de Zaragoza (donde Calixto Ariño y Marcos Frechín oferta este proyecto) ha crecido la elección de centros públicos (+25 alumnos) en detrimento de la red concertada (-59 alumnos).

[AraInfo](#) (4-5-2017)